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令和３年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年２月１８日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
議案第２号 
 
 
議案第３号 
 
 

 
令和３年度教育行政執行方針案について 
 
令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について（２月町議会臨時会） 
 
令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について（３月町議会定例会） 
 

 
R3.2.18 

 
R3.2.18 

 
 

R3.2.18 
 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
 

原案可決 
 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
報告事項１ 

 
 
報告事項２ 

 
そ の 他 

 

 
幼児センター子育て支援事業の充実について 
 
令和３年度美深町一般会計教育費予算町長査定結
果について 
 
仁宇布小中学校建替工事について 
 
３月の行事予定について 
その他 
 

 
R3.2.18 

 
R3.2.18 

 
 

R3.2.18 
 
 

 
資料協議 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 

予定説明 
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 令和３年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年２月１８日（木）午後４時００分～午後５時４０分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹（社会・体育）

主幹（学校） 

副主幹（学校） 

大 堀 裕 康

和 田 政 則 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村   薫 

 

４ 議決した件名 

  議案第１号  令和３年度教育行政執行方針（案）について 

  議案第２号  令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について（２月町議会 

臨時会） 

  議案第３号  令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について（３月町議会 

定例会） 

 

５ 所管行政に関する協議 

  協議事項１  幼児センター子育て支援事業の充実について 

報告事項１  令和３年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について 

報告事項２  仁宇布小中学校建替工事について 

  そ の 他  ３月の行事予定について 

         その他 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

 

教 育 長 

 

 

 

ただ今から令和３年第２回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席です。 

新型コロナウイルス感染症につきましては、報道等でご承知の通り、道内にあ

っては少し落ち着いてきている状況下にありますが、札幌や旭川市の高校で新

たなクラスターが発生していることもあり、各小中学校等に対して、卒業式や

学年末休業の時期を迎えることからも、適正な指導と万全の対策を期すようお 
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 願いしているところでございます。 

次に、１月２６日、中央教育審議会の答申がなされ、対面指導と ICTを活用し

たオンライン教育の双方を使いこなす指導等、令和の日本型学校教育の構築を

目指すと、答申がされているところでございます。 

あと、報告になりますけれども、一昨日１６日は暴風雪警報により、学校が臨

時休業になりました。昨日は暴風雪注意報ということで、２時間遅れと集団下

校で対応したわけでございますが、吹き溜まり等で、スクールバスのお子さん

が、１件帰宅困難となってございます。もう１件は、一時帰宅困難ということ

で、その後自宅に戻っている、という事例が発生しているということを、冒頭

報告したいと思います。 

新年度の教職員の人事については、上川教育局と最終の協議中でございます。

異動対象者は１１名。ほぼ、固まってきておりますが、まだ内々示するまでに

は至っていない、ということでお知らせしたいと思います。 

後ほど報告があるかも知れませんが、フリースタイルスキーのエアリアル種目

の第４１回全日本、第４０回北海道選手権大会は、２０人の選手がエントリー

し、感染対策を講ずる中、競技会は２月４日（土）１日の短縮日程で、無事開

催を終えていることを報告したいと思います 

それでは本日の会議、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

（１）前回の会議録の確定 
 

教 育 長 

 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

はじめに前回の会議録の確定ですが、その前に１１月２５日に役場で開催の総

合教育会議の議事録は、お手元に配付の通りです。今回の会議録の確定につい

てですが、１月２６日開催、令和３年第１回教育委員会会議録について、事務

局説明願います。 

（令和３年第１回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
 

  

  

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

続いて、教育委員会活動報告、１ページをお開きください。 

私からは冒頭、若干報告いたしましたけれども、２月３日、役場で北海道社会

貢献賞の伝達式がございました。これはご承知の通り、瀬尾医院の瀬尾先生が

高齢等の理由で年度をもって医院を閉める、ということになっていますが、こ

の間、中頓別の国保病院長を経て、美深の瀬尾医院を開業し、長らく地域医療

に貢献されました。学校関係も予防接種等を過去にされていたということをお

話しいただいてございます。瀬尾先生に対して、名寄保健所を通して、道社会

貢献賞が伝達され伝達式に出席させていただきました。私からは以上です。各

担当から、活動報告の説明をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

活動報告につきまして、委員の皆様からご質疑等ございませんか。 
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教 育 長 

 

（「なし」の声あり） 

なければ、教育委員会活動報告につきましては、報告済みといたします。 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

 

 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

続いて、本日の議事に入ります。議案第１号「令和３年度教育行政執行方針案

について」を議題といたします。議案３ページの「令和３年度教育行政執行方

針(案)」をお開きください。私から読み上げて説明とさせていただきます。 

（議案第１号について説明） 

今読み上げました「令和３年度教育行政執行方針(案)」でございますが、これ

に対して質疑等ございますか。 

内容のことではないのですが、文章上のことですが、６ページの上から４行目

に「英語教育推進担当者と外国語指導助手（ALT）の複数配置を継続し」と書い

てありますが、このまま読むと英語教育推進担当者も複数と感じてしまうので

すが、それでなければ「複数」を「複数の外国語指導助手」とした方が分かり

やすいのではないでしょうか。 

はい。私も若干その心配を感じていたところです。今いただいたように「複数

の外国語指導助手」という方向で考えたいと思います。 

他、疑問点や何かご意見、ご質疑等がございましたらお願いします。 

この後、委員の皆さんからまた何かご質疑があったら、いつまで修正可能です

か。 

週明けぐらいまででお願いいたします。 

 新しい第６次総合計画に沿った形での「教育行政執行方針(案)」になってござ

います。この後も何かございましたら、週明けまでに事務局までご連絡いただ

けたらと思います。今の時点で、他何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、議案第 1号「令和３年度教育行政執行方針案について」をお諮りい

たします。現段階、原案のとおりでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

 

続いて、議案第２号「令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につい

て（２月町議会臨時会）」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案２号について説明） 

事務局の説明が終わりました。２月の臨時会は、２月２２日に開会予定となっ

てございます。ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がなければ、議案第２号「令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提

出について（２月町議会臨時会）」をお諮りいたします。原案のとおりでご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第２号は原案通り可決といたします。ただし、

事務局から説明があったとおり、財政部局で、係数整理等出てくる可能性もお

含みいただければと思います。 

 

続いて、議案第３号「令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につい

て（３月町議会定例会）」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 
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各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

（議案３号について説明） 

３月の定例会に提出する補正予算の説明がございました。 

私から１点、小学校、中学校費で GIGAスクールの関係でお話がありました。一

人１台のタブレットですが、児童生徒、教員、ALT 分含めて、町内の小中学校

に 322台を、この２月９日までに、無事整備されました。今、使用の説明会、

研修会等を行っている状況で、新年度に向けて本格的に活用されていくであろ

うということを、合わせて説明させていただきます。 

3月議会の補正予算について、質疑を受けたいと思います。何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、議案第３号「令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につ

いて（３月町議会定例会）」をお諮りいたします。原案のとおりでご異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第３号は原案通り可決といたします。財政部局

からの調整、係数整理等がありますことを、お含みいただければと思います。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

 

教 育 長 

 

副 セ ン タ ー 長 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

 

教 育 長 

協議事項１「幼児センター子育て支援事業の充実について」協議いたします。

事務局の説明を求めます。 

（協議事項１について説明） 

事務局の説明がおわりました。この案件につきましては、新しい総合計画の子

育て支援の中でも触れております。質疑がございましたらお受けしたいと思い

ます。 

補足よろしいですか。こちらは実は昨年の２月の教育委員会会議で、若干これ

とは少し違う資料ですが、頭出しをさせていただいております。それをもとに

保健センターとも打ち合わせはしてございまして、考え方としては、３月に総

合教育会議を行いたいと考えているのですが、そこで町とも合わせて、こうい

うことをやりましょう、という流れにしていきたいと考えてございます。 

質疑をお受けしたいと思います。何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは協議事項１につきましては、協議を終わってよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは協議事項１につきましては、協議を終わります。 

 

続いて報告事項１「令和３年度美深町一般会計教育費町長査定結果について」

事務局の説明を求めます。 

（報告事項１について説明） 

事務局の報告、説明が終わりました。質疑ありましたらお願いします。 

執行方針の中にありました副読本について、減額がされていますが、このよう

な場合どのような形になるのですか。内容を減らすのか、部数を減らすのか。 

内容は変えずに、今まで表紙にかけていた経費を抑えたいと思います。 

他ございませんか。 

放課後児童対策費の報酬で、会計年度任用職員の報酬は、それぞれ１名ずつと

いう解釈でよろしいですか。 

本来ですと、学習対応ですとか、代替え等があるのですが、こちらにあります

のは、1名ずつです。 

他ございますか。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

（「なし」の声あり） 

それでは報告事項１につきましては、報告済みといたします。 

 

続いて報告事項２「仁宇布小中学校建替工事について」事務局の報告、説明を

お願いします。 

本日お配りしております、報告事項２「仁宇布小中学校建替工事進捗状況」の

資料をご覧いただきたいと思います。本日現在の写真となっています。上の２

枚は普通教室です。現在、黒板とカーテンレールの取り付けを行っております。

フローリングや暖房機が設置されたところです。黒板につきまして、現校舎に

おきましては、複式学級では皆同じ方向を見て、黒板を２つに分けて使ってい

ました。新校舎につきましては、前と後ろに黒板が付いておりまして、複式学

級では背中合わせで授業を受けるという形に変更になります。下の左の写真

は、共用ホールです。現在、床に長尺シートを貼っているところです。右側の

方がシートを張っている部分です。下の右の写真は職員室ということで、窓下

はすべて収納となっております。今現在、床のケーブルを這わす作業をしてい

るところです。今後ストーブを設置したりですとか、タイルカーペットを貼っ

ていきます。本日現在の進捗率は、概ね９３％ほどとなっております。今月２

月末では、９７％の進捗率となる見込みです。工事の大方は２月中にほぼ終わ

りまして、３月に入りましたら、清掃、空気の調査等を行います。工期は３月

２６日ですが、今現在森林認証の SGEC の認証式を３月２４日で行うように、

役場の担当の方で進めているところです。引っ越しは春休み中に行う予定で

す。以上です。 

進捗率が現在９３％ということで、報告がございました。質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項２については、報告済みといたします。 

 

その他「３月の行事予定について」事務局、順次説明願います。 

（「３月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。次回の定例教育委員会会議でございますが、総合教育会

議と併せて、３月２５日（木）で予定したく考えてございます。新しい総合教

育大綱を定める部分が主な議案になるかと思います。３月２５日で設定してよ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回第３回教育委員会会議は３月２５日（木）、会場は役場大会議

室で設定したいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

行事予定等で何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

その他各担当から何かございますか。 

１点だけ参考として。活動報告で述べれば良かったのですが、２月に入ってか

らのコロナ対策本部についてです。現在、全国的にも医療関係者のワクチン接

種が始まったようでございますが、本町においても、まず６５歳以上の高齢者

に先行接種を行う計画をたてています。流れとしては、３月終わり頃からです

が、接種券が送られてきて、それを見て予約をしていただいて、実際は４月の、

まだ何日からというのは決まっていないのですが、４月に６５歳以上の高齢者

から始めていきたいという動きをしているようなところです。あと、１６歳未

満は対象となりません。６５歳以上の高齢者が終わった後、随時基礎疾患のあ

る方とかその他の方に進めていくという予定です。以上、情報として提供した

いと思います。 

他、何かございますか。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

（「なし」の声あり） 

その他、委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての

議案の審議が終了いたしました。 

 

◎ 閉  会（午後５時４０分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第２回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れ 

様でした。ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和３年 ３月２５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


